



EL CAMIÓN USADO PARA REVISAR LA VÍA FÉRREA DE LA PALOMA A ALERCE.

## Con camión realizan mantención de la vía

**TREN.** Vecinos piden más información y seremi llama a respetar la señalética.

Con un camión que transita por la línea férrea en entre Puerto Montt y Puerto Varas, la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE) realiza mantención de la vía, en el marco del proyecto de retorno de este medio de transportes, anunciado para fines de este año.

Ayer Pablo Joost, secretario regional ministerial (seremi) de Transportes, constató el trabajo que realiza esta máquina en el cruce de La Paloma hacia la ruta Alerce.

En el lugar observó que quienes ocupan dicha vía no respetan las señales del tránsito y pasan el cruce de la línea férrea sin parar.

Sobre el riesgo de accidente en el lugar, Joost afirmó que "siempre ha sido una vía del tren y cuando uno, como conductor, se enfrenta a una vía de estas, lo que tiene que hacer es detenerse, mirar antes para ambos lados y luego transitar si es que no viene un vehículo".

Especificó que las tareas del vehículo radican en limpiar

el sector y proceder a cambiar los durmientes.

La alcaldesa subrogante de Puerto Montt, Jacquelin Paz, comentó que sostuvo una reunión -vía Zoom- con la administración de EFE. Contó que en el municipio son enfáticos en solicitar a la empresa reuniones con la comunidad, sobre todo en sectores donde hay pasos no habilitados y atraviesos. "Ellos están realizando arreglos, generarán casetas, barreras de contención y personas trabajando en los atraviesos que están determinados", manifestó la alcaldesa (s) Paz.

### INFORMACIÓN

Roxana Silva, presidenta de la Junta de Vecinos de Valle Volcanes, comentó que le envió un WhatsApp a los vecinos, en el que les solicitó que transitaran con preocupación por ese cruce. Critica que no se les informara sobre esta situación a quienes habitan en ese sector. Por lo mismo, solicita que se instale letreros que indiquen el futuro paso de ese camión. ☞